

SING, LAUGH, LEARN ★ CHANTER, RIRE, APPRENDRE

Chorale communautaire
Castenchel
 Community Choir



Questions ? info@castenchel.com

**We're looking
for new members!**

**Nous recherchons
de nouveaux membres !**

**Love to sing?
Try us out!**

REHEARSALS:
Wednesdays, 7:30 to 9:30
La Fab Sur Mill,
8 Mill Road, Chelsea

**Vous aimez chanter ?
Venez nous essayer !**

RÉPÉTITIONS :
les mercredis, de 19 h 30 à 21 h 30
La Fab Sur Mill,
8 chemin Mill, Chelsea

**NO AUDITION REQUIRED
AUCUNE AUDITION REQUISE**

Rejoignez la chorale Castenchel !

La chorale Castenchel est toujours à la recherche de nouveaux membres ! Si vous aimez chanter et que vous aimeriez essayer de le faire avec nous, n'hésitez pas à nous contacter à info@castenchel.com ! Dès le 11 septembre, nous répéterons tous les mercredis de 19h30 à 21h30 à La Fab Sur Mill, 8 chemin Mill, Chelsea.

Deux concerts fabuleux sont prévus cette saison. Le 14 décembre, notre concert de Noël "Le ciel et la nature chantent !" mettra en vedette l'artiste indigène Nicole Joy-Fraser et mettra l'accent sur le monde naturel. Le 3 mai, notre concert "Baroque 'n' Roll" mettra à l'honneur la musique baroque et la musique qu'elle a inspirée. Nous participerons également au Fête de la musique dans la région de la capitale, et nous prévoyons d'autres ateliers, des week-ends de retraite et des activités sociales !

Nous sommes un groupe amusant de chanteurs locaux qui aiment chanter, rire et apprendre ! C'est notre devise !

Il n'y a pas d'audition requise pour les nouveaux membres, et vous pouvez nous essayer gratuitement pour voir si cela vous convient ! Les frais d'adhésion sont actuellement de 160 \$ par semestre, payables en septembre et en janvier.

Pour plus d'informations ou pour nous contacter, veuillez consulter notre site web : www.castenchel.com

Join Castenchel Choir!

Castenchel Choir is looking for new members! If you love to sing and you'd like to try us out, please contact us at info@castenchel.com! Starting September 11, we rehearse every Wednesday from 7:30 to 9:30 at La Fab Sur Mill, 8 Mill Rd., Chelsea.

We have two fabulous concerts planned this season. On December 14, our "Heaven and Nature Sing!" holiday concert will feature indigenous artist [Nicole Joy-Fraser](#) and a focus on the natural world. And on May 3, our "Baroque 'n' Roll" concert will feature baroque music and the music it inspired. We'll also participate in the [Capital Region Music Fest](#), and we'll plan other workshops, weekend retreats, and socials!

We are a fun group of local singers who love to sing, laugh and learn! It's our motto!

There is no audition required for new members, and you can try us out for free to see if it's right for you! Members fees are currently \$160 per semester, payable in September and January.

For more information or to contact us, please visit our website: www.castenchel.com